

Pressemitteilung

24.04.2024



Tipper im Lahn-Dill-Kreis kann jubeln / 3,4 Millionen im Eurojackpot gewonnen

Wiesbaden, 24.04.2024. Bei der gestrigen Ziehung des Eurojackpot lagen 120 Millionen Euro in der Gewinnklasse 1. Daran schrammte ein Mann aus Mittelhessen zwar um eine Zahl vorbei, doch sicherte er sich dennoch einen Millionengewinn, er erzielte dank seiner sechs richtigen Zahlen 3,4 Millionen Euro. Der Betrag wird schon in der nächsten Woche auf sein Konto gehen.

2, 3, 6, 15, 35 sowie die Eurozahlen 1 und 3 lauteten die insgesamt sieben Gewinnzahlen bei der Ziehung der europäischen Lotterie Eurojackpot gestern Abend im finnischen Helsinki. Insgesamt 19 Nationen nehmen inzwischen hier teil. Dank seiner richtig getippten sechs der sieben Gewinnzahlen erzielte ein Mann aus dem mittelhessischen Lahn-Dill-Kreis einen Treffer in der zweithöchsten Gewinnklasse und ist nun um 3.443.196,40 Euro reicher. Seinen Tipp hatte der Mann online bei LOTTO Hessen abgegeben und dabei für seine acht getippten Kästchen lediglich 16 Euro ausgegeben; jedes kostet zwei Euro, in einem lag der Treffer. Außer dem hessischen Neumillionär setzten noch ein Nordrhein-Westfale, zwei Tschechen und zwei polnische Teilnehmer auf die sechs der sieben gezogenen Zahlen und können sich ebenfalls über einen Gewinn in Höhe von je 3,4 Millionen Euro freuen. Den mit 120 Millionen Euro gefüllten Topf der Gewinnklasse 1 im Eurojackpot schnappten sich ein Nordrhein-Westfale sowie ein Slowene mit je 60 Millionen Euro Gewinnsumme. Der mittelhessische Tipper kann sich entspannt auf den Eingang des mehr als dreifachen Millionenbetrages auf seinem hinterlegten Bankkonto freuen. In der nächsten Woche wird das Geld bereits von LOTTO Hessen angewiesen.

Der Eurojackpot scheint dem Lahn-Dill-Kreis Glück zu bringen: Der letzte Lottomillionär in diesem Kreis legte sich kurz vor Weihnachten 2023 einen Gewinn in Höhe von 1.976.194,60 Euro unter den Baum, ebenfalls in Klasse 2 bei Eurojackpot mit den sechs richtigen Zahlen. Er war gleichzeitig der 20. von 21 hessischen Millionengewinnern des Jahres 2023, eine höhere Anzahl Lottomillionäre gab es seit Einführung des Euro noch nicht in Hessen. Für das Jahr 2024 stehen jetzt zwei Millionengewinne in Hessen zu Buche. Den ersten gewann am 8. März ebenfalls ein Mittelhesse, auch bei Eurojackpot, allerdings in der Gewinnklasse 1. Sein Lohn: 30,5 Millionen Euro.

Am kommenden Freitag (26.04.) geht es dann beim Eurojackpot wieder mit der Startsumme von 10 Millionen Euro im Jackpot los.

Kontakt: Dorothee Hoffmann, Pressesprecherin LOTTO Hessen GmbH, Tel. 0611/3612-170, E-Mail: dorothee.hoffmann@lotto-hessen.de.

LOTTO Hessen GmbH

Rosenstraße 5-9
65189 Wiesbaden

Postanschrift:
Postfach 4007
65030 Wiesbaden

Geschäftsführung:
Martin J. Blach (Sprecher),
Alexander Sausmikat

Herausgeber:
Unternehmenskommunikation
LOTTO Hessen

Verantwortlich:
Dorothee Hoffmann
E-Mail:
presse@lotto-hessen.de
Telefon: 0611 3612 – 170

www.lotto-hessen.de